

Vorstellung von Vikarin Elisa Koch

Mein Name ist Elisa Koch. Geboren und aufgewachsen bin ich in der schönen Pfalz, in der Nähe der Domstadt Speyer. Als aktives Mitglied der Evangelischen Jugend begann ich mich irgendwann für ein Theologiestudium zu interessieren und schrieb mich nach dem Abitur an der Universität Heidelberg ein. Nach dem Grundstudium verbrachte ich ein Jahr in Jerusalem, wo ich mich intensiv mit der jüdischen Theologie und den interreligiösen Beziehungen zwischen Judentum, Christentum und Islam beschäftigte. Danach zog ich fürs Hauptstudium nach München, schließlich wieder zurück nach Heidelberg und zuletzt für die Promotion nach Edinburgh (Schottland).



Nach dem langen Studium und den vielen Umzügen in den letzten Jahren freue ich mich nun sehr, wieder in München zu sein und ab März zwei Jahre als Vikarin in der Friedenskirche verbringen zu dürfen. Besonders freue ich mich schon darauf, all die vielfältigen besonderen Gottesdienst- und Andachtsformate kennenzulernen, vom Krabbelgottesdienst über die Wohnzimmerkirche bis hin zum Sitzen in der Stille. Während der ersten Wochen des Vikariats werde ich allerdings zunächst viel Zeit im Evangelischen Studienseminar für Pfarrausbildung verbringen, um die theoretischen Grundlagen für den Pfarrberuf zu erlernen. Im ersten Jahr des Vikariats werde ich dann vor allem in der Gemeinde mitarbeiten, zunächst im Gottesdienst und in der Seelsorge, später dann auch in der Konfirmanden- und Konfirmandinnenarbeit. Im zweiten Jahr werde ich auch einige Monate am Gymnasium Trudering verbringen und dort den Religionsunterricht mitgestalten.

Ich bin schon gespannt darauf, Sie bald in der Gemeinde kennenzulernen – bis dahin, bleiben Sie behütet!

Ihre Elisa Koch